

# **ANALISIS SOBRE LAS UNIDADES DEL MODULO**

**MACROECONOMIA**

C.P. Legmy Yanet Santizo Espinosa

**PRESENTA EL ALUMNO:**

**Leydi Rocxana López Matías**

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:**

**6to. Cuatrimestre “D” Administración de Empresas  
Semiescolarizado**

**Frontera Comalapa Chiapas**

**18 de Junio de 2020**

## **ANÁLISIS INTERPRETATIVO DE LA UNIDAD I Y IV**

### **La Macroeconomía y Su importancia**

Al hablar de economía en cualquier conversación se aborda un tanto complejo, aunque todo depende del punto de vista de cada persona ya que la mayoría relacionamos la palabra economía con dinero, pero sabemos que no solo nos referimos a dinero sino a muchos aspectos que abarcan esa palabra muy importante en todo el mundo.

Bueno, como ya se ha visto antes, la macroeconomía abarca una fuerte estructura de la economía de un país, con esto es que podemos hacer estudios en el mercado y así sacar sus posibles respuestas. La macroeconomía no solo es un simple estudio del pasado en la actividad financiera de un país, sino también un estudio de lo que acontece y sus posibles efectos de la sociedad, aquí se estudia las posibles consecuencias según índices de mercado y sus estudios.

Un mundo macroeconómico ideal sería a que en el que todas las personas tendrían empleos, los precios serían estables, no habría crisis, sin embargo sabemos que este mundo no existe porque algunas personas que quisieran estar empleadas no lo están hay muchas personas sin empleo, los precios no son estables, muchas de las veces los precios suben muy rápido y esto es alarmante. La macroeconomía

El tema de macroeconomía es amplio, esto ayuda al estudio del mercado de un país a gran escala, por ende, que es uno de los temas de importantes a tratar en una economía.

### **La Macroeconomía y Sus Sectores**

El tema de los sectores económicos es muy amplio y según lo que yo pude comprender del tema es que en la macroeconomía los sectores económicos se dividen en:

- **Sector Primario**
- **Sector Secundario**
- **Sector Terciario**
- **Sector Cuaternario**

Cuando nos referimos a Sector Primario este sector está conformado por actividades económicas relacionadas con la extracción y transformación de recursos naturales en productos primarios dentro de ellos puedo mencionar la minería, ganadería, pesca, agricultura y tala.

Ahora bien el sector secundario, este sector **de la economía transforma la** materia prima que es extraído o producida por el sector primario, en productos de consumo o en bienes de equipo. Dentro del sector secundario de la economía se encuentra industria, artesanía y construcción.

El sector terciario engloba las actividades relacionadas con los servicios materiales no productores de bienes. Que no compran productos de manera directa, sino servicios que se ofrecen para satisfacer las necesidades de las personas y uno de los ejemplos que puedo mencionar ente sector seria el servicio, el comercio, transporte y comunicaciones.

Y por último el sector cuaternario está basado en el conocimiento e incluir servicios imposibles de mecanizar, tales como la generación e intercambio de información, tecnología, educación entre otras principalmente actividades intelectual.

Referente a este tema sobre las variables de la macroeconomía comprendo que el análisis de las variables macroeconómicas permite que se puedan detectar oportunidades y amenazas que se presenten en el mercado que se estudia. Esto favorece a la toma de decisiones estratégicas en las empresas.

Lo más importante de analizar la realidad económica a través de datos o variables que pretenden expresar un fenómeno económico es conocer sus características y metodología, esto ocurre sobre todo en variables macroeconómicas que los datos son estimaciones. Las variables macroeconómicas en las que puedo mencionar se encuentran el producto interno bruto mejor conocido como PIB, el desempleo, el déficit público o la inflación.

Conocer las variables macroeconómicas permite saber cuáles son las actividades con mayor potencial y que aspectos son más vulnerables, de manera que sea posible tomar decisiones que favorezcan a los ciudadanos de un país y fortifique la economía. De igual forma nos permite comprender el contexto y así poder tomar decisiones individuales, que van desde la compra de alimentos hasta la inversión en ciertos negocios.

## Políticas y Ciclos Económicos

Los ciclos económicos son aquellos periodos que se repiten una y otra vez, un ciclo económico está compuesto por fases entre las cuales está la fase de auge, Recesión, Depresión y Recuperación.

Cuando nos referimos a la fase de auge en esta fase la producción y el ingreso aumenta, disminuye el nivel de desempleo, aumentan los salarios y beneficios de igual forma aumenta la confianza del consumidor y el optimismo en general.

En cambio la Recesión se caracteriza por el aumento en el uso de los recursos que se producen durante el auge, generalmente, produce un aumento en los niveles de precios.

Y ya cuando abordamos lo que es la fase de Depresión en esta fase se caracteriza por que llega la caída de la demanda y el ingreso, esta fase es la que menos se quiere estar ya que nos presenta un panorama negativo ya que los valores de activos financieros pueden caer bruscamente.

Y por último la fase de Recuperación aquí se llega a un punto en que la caída de precios, inversión, ingreso se frena, varios factores pueden desencadenar un cambio de expectativas, políticas públicas, recuperación de mercado de valores, oportunidades de inversión en sectores cuyos precios cayeron durante la recesión. De igual forma la fase de recuperación, la inversión comienza a aparecer nuevamente, así la demanda de trabajo y factores

Quizás los ciclos económicos es como un círculo vicioso del que a mi parecer ningún país puede salir, en mayor o menor magnitud los países viven en esta transición, por este factor la economía es una ciencia no exacta y estudia las variaciones que se presentan en las diferentes fases de los ciclos económicos proponiendo formas de llevar estos ciclos de manera más leve.

También en este tema nos menciona cuales son los tipos de ciclos económicos los cuales son tres, iniciando con Ciclos de Kitchin o Cortos nos indica que este ciclo tiene una duración de 40 meses, luego viene el ciclo de Juglar o grandes este si ya tiene una duración mas prolongada de 7 a 11 años y por ultimo esta Ciclo de Kondratieff o de onda larga este si ya dura alrededor de 50 años.

## **La Globalización**

Ahora bien referente a la última unidad que trata sobre la globalización este tema es muy interesante ya que nos deja en ver que la globalización por una parte trae ventajas para los países, pero de igual forma está el otro lado de la moneda ya que de igual forma puede ser muy beneficioso también puede traer consigo desventajas para las personas más pobres ya que a veces solo suele beneficiar a los más ricos y a los países desarrollados.

La globalización es un fenómeno basado en el aumento continuo de la interconexión entre las diferentes naciones del mundo en el plano económico, político, social y tecnológico.

Sus mayores críticos aseguran que este fenómeno propicia una mayor desigualdad dentro de cada nación y entre los distintos países, atentando contra la identidad particular de cada pueblo. Otros argumentos de no menor peso sostienen que el proceso mundial favorece la privatización, aumenta la competencia y sobreexplota el medio ambiente.

La globalización como fenómeno económico es una realidad, la economía se está desarrollando sobre una base fundamentalmente internacional. Pero esto no implica que este fenómeno no tenga consecuencias que haya que tener en cuenta, y esto a su vez que no produzca beneficios que nos hagan reflexionar sobre si conviene o no entrar al fenómeno. Los efectos que tiene la globalización para la economía, auguran muchos beneficios en la teoría, pero los pueblos que no pueden entrar en esa competencia quedan fuera de las posibilidades de desarrollo. Hay quienes creen que la solución es fácil: dar cristiana sepultura a la globalización. Pero esta opción no es viable ni tampoco deseable. La globalización en sí no es el problema, sino la forma en que se está implementando.